

# Rückblick auf das SOMMERFEST am 5. Juli 2015

Unser Sommerfest fand am Sonntag, dem 5.7. bei brütender Hitze statt. Bei den Vorbereitungsarbeiten war schon Schwitzen angesagt. An dieser Stelle möchten wir uns gleich bei allen Freunden und Mitglieder des SV-Wels, sowie bei den Abordnungen unserer Nachbarvereine bedanken, dass Ihr so zahlreich erschienen seid.



Bedanken möchten wir uns auch bei Bgm. Dr. Peter Koits, Komm. Rat Franz Kirchgatterer Abg. z. NR., Gemeinderat Christian Kittenbaumer – welche trotz eines vollen Terminkalenders sich die Zeit genommen haben, an unserem Fest teilzunehmen.



Unsere Gäste ließen sich das gute Essen (Grillhenderl, Käsekrainer, Bratwurst'l) schmecken. Gut gekühlte Getränke wurden von unserem freundlichen Serviceteam serviert.



Großen Anklang fanden auch die leckeren Kuchen und Torten, welche gespendet wurden. An dieser Stelle sagen wir allen ein herzliches Dankeschön.

Den vielen ehrenamtlichen Mitarbeitern, die zum guten Gelingen unseres Festes beigetragen haben, gebührt ebenfalls ein großes Danke.

Fotos von unserer Veranstaltung finden Sie auf unserer Homepage [www.siedlerverein-wels.at](http://www.siedlerverein-wels.at)